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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Gibt es angesichts der steigenden Baukosten eine Kostenobergrenze für die Stadt? 
 

2. Wird es ggf. Abstriche an der Planung für Bau und Einrichtung geben? Wenn ja, welche? 
 

3. Welche diesbezüglichen Informationen hatten Architekten, Bauverwaltung sowie Bauleute 
vor Ort und seit wann? 

 
4. Wie ist der momentane Zeitrahmen für die Sanierung und die Fertigstellung des Anbaus? 

 
5. Wann wir der Bau definitiv an das Museum übergeben, damit die Einrichtung des Museums 

beginnen kann? 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Prof. Dr. Neukäter, Leiter des Amtes für 
Hochbau und Gebäudebewirtschaftung, erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Andrea Turski 
Vorsitzender  Schriftführerin 




